

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: EGP Wahl der Delegierten zum EGP Congress

Bewerbung

In unserem Grünen Grundsatzprogramm bekennen wir uns zur Vision einer föderalen europäischen Republik – einem Europäischen Bundesstaat. Wichtige Anstöße dazu kamen von der Bundesarbeitsgemeinschaft für Europapolitik und einem Beschluss der European Green Party. Dass es uns jetzt gelungen ist, diese Vision in den Koalitionsvertrag zu bringen, hat viele überrascht. Ein solches Bekenntnis wird helfen die Diskussion über Bedeutung und Zukunft der europäischen Idee zu befeuern. Und genauso ist es Anstoß für mehr Austausch und Verständigung in Europa.



Viele der wichtigsten Fragen unserer Zeit lassen sich in der Europäischen Union nur gemeinsam lösen. Wirksame Schritte um den Klimawandel aufzuhalten müssen in der EU koordiniert und gemeinsam gegangen werden. In der EU und im Schengen-Raum müssen wir gemeinsam Wege finden zu einer menschenrechtsbasierten und humanen Asyl- und Flüchtlingspolitik. Wir müssen Wege finden, unser Wirtschaften nachhaltiger und gerechter zu machen.

An all dem arbeiten wir in der European Green Party, dem Zusammenschluss von 36 Grünen Parteien. Zwei Mal jährlich trifft sich die EGP zu einem Council-Treffen und alle 5 Jahre zu einem großen Congress. Wir beraten über europäische Verkehrspolitik, die nicht nur entlang der großen Ballungsräume und Entwicklungsachsen funktioniert sondern erarbeiten mit den Delegationen aus Schweden, Finnland, Spanien, Malta, Italien, den Niederlanden und Polen eine Vision, die ganz Europa ins Auge fasst. Wir erarbeiten Vorschläge für die Reform der gemeinsamen Agrarpolitik. Wir machen klar wie wichtig der Schutz von Bestäuber-Insekten für unsere Ernährung ist. Wir diskutieren und erarbeiten Konzepte zur Schaffung einer sozialen Säule für die EU. Und unsere Freund:innen aus Polen und Ungarn helfen uns die Lage in ihren Ländern zu verstehen und was wir tun können um Rechtsstaatlichkeit und Rechte von Frauen und Minderheiten überall in der EU zu garantieren.

Das ist die EGP – eine Parteienfamilie und ein Forum etwas über die Vielfalt Europas zu lernen, politischen Traditionen und aktuelle Positionen, gemeinsam Lösungen und Standpunkte zu erarbeiten für aktuelle und künftige Herausforderungen. Seit fünf Jahren bin ich begeistert Teil dieser Familie zu sein und an den Aufgaben mitzuarbeiten. Auch deshalb bitte ich Euch mir dieses Wochenende Euer Votum zu geben um Baden-Württemberg beim nächsten Congress mit zu vertreten.

Biografie

seit 12 Jahren Grünes Mitglied

Sprecher der LAG Europa

delegiert zur BAG Europa

Teil der deutschen Delegation zum EGP Council

Badener unter Schwaben

in Weimar, Karlsruhe & Toronto Architektur, Film & Visuelle Kommunikation studiert

Gestaltung, Fotografie, Druckgrafik

zu Sehnsuchtsorten zu Fuß, Darjeeling-Tee trinken

@jochenito auf twitter und instagram

jochen.detscher@gmx.net

+49.172.7264612